

Actualités » Grand Sud » Hautes-Pyrénées

Bagnères-de-Bigorre. Un week-end dans un monde magique

Publié le 13/08/2013 à 03:51, Mis à jour le 13/08/2013 à 08:27

Arts de la rue



Le spectacle est terminé, il faut sortir... à regret ! Docteur Troll et sa «Magicabine» intriguent !/Photo Muriel Guillin.

Le week-end des Arts de la rue a remporté un très grand succès. La météo étant de la partie, c'est un nombreux public qui a suivi les différentes animations

Les animations se sont succédé à divers endroits de la ville. Docteur Troll et sa «Magicabine» intriguent les curieux ! Mais pour découvrir, il faut s'inscrire... et patienter. La «Magicabine» est à la fois mystérieuse et chaleureuse. Elle peut s'apparenter à un confessionnal ou à une installation de foire. Le spectateur est invité à entrer dans ce monde atypique... Ne révélons pas le mystère... On peut juste dire que le public en ressort avec une surprise et un grand sourire béat. Dans ce

théâtre version miniature, on redécouvre nos sensations propres et on laisse libre cours à notre imagination.

La Compagnie Dromosofista présente «Historeta de un abrazo» («Histoire d'un câlin»). Un joli conte empli d'images sans paroles, composé de quatre séquences, où l'amour s'observe avec des yeux ingénus, dans l'univers du théâtre d'objets et de marionnettes. Une belle réussite, qui laisse augurer de prometteurs spectacles à venir pour ces jeunes artistes

La Compagnie propose un second spectacle, «El Cubo libre». Cette jeune compagnie italo-argentine a créé une œuvre tout en finesse qui allie musique en direct, mime et théâtre d'objets. Pas de barrière de langue pour les spectateurs, le langage ici est gestuel et musical. Un spectacle excentrique, une mise en scène neutre. Les histoires jaillissent de ce cube noir. Un cabaret de curiosités, qui mélangent sentiments et hallucinations.

Un moment magique pour terminer ce samedi dans le jardin des Vignaux.

Le public s'éparpille lentement, profitant de la fraîcheur du soir. Après avoir vécu ensemble tous ces spectacles, c'est comme si, on se séparant, on cassait la magie qui a circulé tout au long de cette journée. Mais il faut revenir au réel, retomber les pieds sur terre, car demain, il faudra être en forme pour adhérer à d'autres spectacles, qui nous feront encore rêver. Muriel Guillin